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ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ

Гол издания 41-й 
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Коммунистическая партия Советского Союза видит свой первейший интер
национальный долг в том, чтобы и впредь неустанно расширять политиче-

Ф
ские, экономические и культурные связи с великим народным Китаем, со всеми 
социалистическими странами. Эти связи основаны на ленинском принципе 
равенства, братского сотрудничества и взаимопомощи, социалистического ин
тернационализма.

(Из Обращения ЦК КПСС ко всем избирателям)

ПОКОНЧИТЬ С НЕДООЦЕНКОЙ 
АГРОЗООТЕХНИЧЕСКОЙ УЧЕБЫ 

В КОЛХОЗАХ
Произвести больше продуктов по

леводства и животноводства— вот к  
чему призывают тружеников сель
ского хозяйства ПК КПСС и Совет 
Министров СССР.

Повышать урожайность сель
скохозяйственных культур, продук. 
тившсть общественного животновод
ства невозможно без систематиче
ского роста культуры ведения сель, 
скохозяйсгвенного производства, 
изучения и широкого внедрения до. 
стижений науки и опыта передови
ков.

Нужно учить людей умению 
творчески использовать науку, тех
нику. передовой опыт.

Известно, что обучение колхозни
ков должно проводиться на агрозоо
технических курсах. Итоги прошло
го учебного года показывают, что 
хорошо была организована учеба 
колхозников там, где партийные ор. 
ганизации, правления колхозов, 
специалисты сельского хозяйства 
понимают всю важность этого госу
дарственного дела.

Хорошо были организованы заня
тия на агрозоотехнических курсах 
в колхозах «Комсомолец», Асинов. 
ского района, «Победа», Кожевни, 
ковского района, «Северное сия
ние», Бакчарского района, и в ря
де других.

Повышение мастерства колхозни
ков сыграло большую роль в улуч

шении производственной деятельно
сти колхозов. Большинство колхоз
ников, обучавшихся на курсах, яв
ляется . передовыми работниками, а 
многие из них —  участниками Все
союзной сельскохозяйственной вы
ставки.

За прошлый год по колхозу «Ком
сомолец», Асиновского района, на- j 
доено по 2.361 килограмму молока | 
на фуражную корову. Колхоз вы
полнил поинятые на 1957 год обя
зательства по производству молока 
на 100 гектаров сельхозугодий. 
Доярка т. Звеникс надоила по 
2.884 килограмма молока на каж
дую фуражную корову. П. Сухачё- 
ва —  по 2.726 килограммов, 
Е. Исаева —  по 2.616 килограм
мов.

Но итоги работы агрозоотехниче
ских курсов в прошлом году следует 
признать неудовлетворительными.

На агротехнических курсах обу
чалось только 1.685 колхозников, 
на зоотехнических —  2.016 чело
век. В результате неудовлетвори
тельного руководства организацией 
учебы в колхозах со стороны обла
стного управления сельского хо
зяйства. невнимания к этому делу 
многих райкомов КПСС и первич
ных партийных организаций обу
чение на курсах закончили лишь 
138 колхозников.

Как же обстоит дело с учебой 
колхозников в этом учебном году? 
По плану областного управления 
сельского хозяйства на агрозоотех
нических курсах нынче должно 
обучаться 4.200 человек. Но к  за
нятиям в 121 колхозе приступили 
только 1.830 колхозников. Не на
чинали учебу на курсах в колхо
зах зон Зырянской, Туганекой, Ча- 
жемтовской, Тунгусовской, Уртам- 
ской. Ключевской, Чаинской и ря
да других машинно-тракторных 
станций.

Областное управление сельского 
хозяйства, главные специалисты ря
да МТС. многие райкоц^и партии и 
райисполкомы недооценивают обу

чение колхозников на агрозоотех
нических курсах, совершенно не 
интересуются этим делом. В обла
стном управлении сельского хозяй
ства, во многих машинно-трактор
ных станциях мало что знают о 
ходе учебы колхозников.

Интересы борьбы за дальнейший 
подъем сельскохозяйственного про
изводства требуют покончить с не
дооценкой агрозоотехнической уче
бы колхозников. Сейчас в произ
водственных бригадах н на фермах 
много молодежи. По призыву ком
сомола для работы на животновод
ческих фермах в текущем году 
пришло более 3.000 юношей и де
вушек. Новое пополнение особенно 
нуждается в знаниях. Его надо тер
пеливо и настойчиво учить. Райко
мы партии, райисполкомы, директо
ра МТС, председатели и секретари 
парторганизаций колхозов должны 
решительно улучшить руководство 
учебой колхозников, добиться, что
бы специалисты МТС и колхозов, 
агрономы и зоотехники стали под
линными организаторами этого 
важного дела.

Там, где учеба не начата, сей
час же необходимо укомплектовать 
агрономические и зоотехнические 
группы, составить план работы и 
безотлагательно организовать заня
тия колхозников в каждой произ
водственной бригаде, на каждой 
животноводческой ферме. Особое 
внимание следует обратить на по
вышение качества обучения кол
хозников на курсах, позаботиться 
об использовании наглядных посо
бий, привлечь к  чтению лекций и 
проведению занятий по отдельным 
темам председателей, бухгалтеров и 
других работников колхозов.

Для ознакомления с достижения
ми науки необходимо широко рас
пространять опыт участников Все
союзной сельскохозяйственной вы
ставки. а также опыт передовиков 
колхозного производства нашей об
ласти. Надо практиковать на заня
тиях обмен опытом доярок, свина
рок, звеньевых по кукурузе, льну 
и других работников, организовать 
экскурсии слушателей в другие 
колхозы, районы с целью изучения 
лучшего опыта.

Неоценимую помощь слушателям 
в усвоении изучаемого материала 
может оказать демонстрация кино
фильмов на сельскохозяйственные 
темы.

Координировать работу курсов и 
осуществлять методическое руко
водство должны главные специали
сты машинно-тракторных станций. 
При МТС необходимо организовать 
семинары для преподавателей кур
сов по важнейшим темам, преду
смотренным учебным планом, про
водить обмен опытом работы руко
водителей курсов, регулярно подво
дить итоги работы.

.Главные специалисты МТС долж
ны оказывать практическую по
мощь в распространении и изуче
нии передового опыта, организо
вать экскурсии, помочь готовить 
выступления передовиков производ
ства и участников ВСХВ перед 
слушателями.

Знания, полученные колхозника
ми на агрозоотехнических кур
сах, помогут им успешнее выпол
нить задачи по дальнейшему подъ
ему сельского хозяйства, постав
ленные партией в Обращении ЦК 
КПСС ко веем избирателям.

Предвыборные онружные 
совещания, встречи кандидатов 
в депутаты Верховного Совета 
СССР со своими избирателями

В городах и селах страны в об
становке большой политической ак
тивности проходят предвыборные 
окружные совещания, встречи кан
дидатов в депутаты Верховного Со
вета СССР со своими избирателями.

Многолюдными были предвыбор
ные окружные совещания, встречи 
кандидатов в депутаты со своими 
избирателями в Москве.

Представители трудящихся Крас
нопресненского избирательного ок
руга —  доверенные лица, агитато
ры, представители общественных 
организаций, избиратели —  собра
лись в доме культуры имени Лени
на на встречу с кандидатом в де
путаты Верховного Совета СССР 
ткачихой комбината «Трехгорная 
мануфактура» В. Е. Федоровой.

На собрании выступили: дове
ренное лицо —  начальник пря
дильного пеха комбината «Трехгор
ная мануфактура» тов. Фомин, за
меститель начальника Главного уп
равления гидрометеослужбы тов. 
Скляров, домашняя хозяйка тов. 
Скворцова и другие.

Участники собрания тепло при
ветствовали В. Е. Федорову, кого-, 
рая сердечно поблагодарила трудя
щихся Краснопресненского избира
тельного округа, оказавших ей вы
сокое доверие и выдвинувших ее 
кандидатом в депутаты Верховного 
Совета СССР.

В театре имени Моссовета трудя

щиеся. проживающие на террито
рии Сталинского избирательного 
округа, собрались на окружное 
предвыборное совещание, на кото
ром встретились со своим кандида
том в депутаты Совета Союза сле- 
еарем-наладчиком электролампово
го завода А. М. Малинкиным.

Во дворце культуры имени 
Горбунова избиратели и доверен
ные липа Киевского избирательно
го округа встретились со своим 
кандидатом в депутаты Совета Сою
за первым секретарем Московского 
горкома партии В. И. Устиновым.

В районном клубе Ленинградско
го избирательного округа состоя
лось окружное предвыборное сове
щание трудящихся округа, на ко
тором они встретились со своим 
кандидатом в депутаты председате
лем Московского городского Совнар
хоза К. Д. Петуховым.

На всех предвыборных окруж
ных совещаниях, состоявшихся в 
Москве, их участники выступали с 
единодушным призывом отдать в 
день выборов свои голоса за канди
дата в депутаты Совета Националь
ностей по Московскому городскому 
избирательному округу члена Пре
зидиума Центрального Комитета 
КПСС Н. М. Шверника.

Предвыборные окружные собра
ния состоялись также в Дзержин
ском, Бауманском, Октябрьском, 
Пролетарском, Фрунзенском избира
тельных округах. (ТАСС).

Дружба и сотрудничество 
советского и венгерского народов

Торжественное собрание 
общественности Москвы

Вечером 17 февраля в Москве, в 
Колонном зале Дома Союзов собра
лись многочисленные представители 
заводов и Фабрик Москвы, общест
венных организаций, деятели науки 
и культуры, чтобы отметить деся
тилетие договора о дружбе, сотруд
ничестве и взаимной помощи меж
ду СССР и Венгерской Народной 
Республикой. Торжественное собра
ние общественности было устроено 
Московским городским комитетом 
КПСС, Государственным комитетом 
“по культурным связям с зарубеж
ными странами. Всесоюзным обще
ством культурной связи с заграни
цей.

Кратким вступительным словом 
вечер открыл председатель Государ
ственного комитета по культурным 
связям с зарубежными странами 
Г. А. Жуков.

С докладом выступил замести
тель- председателя Совета Нацио
нальностей Веоховного Совета 
СССР П. Т. Комаров.

Отмечая праздник дружбы, за
явил тов. Комаров, советские люди 
от всего сердца желают трудящим
ся Венгрии дальнейших успехов в 
строительстве социализма, в деле 
укрепления народной власти. По
звольте выразить твердую уверен
ность в том. сказал он. что брат
ские отношения между нашими 
странами будут и впредь успешно 
развиваться в интересах мира и со
циализма.

Горячими аплодисментами встре
тили присутствующие посла Вен
грии Яноша Болдоцки, выступив
шего с речью.

Посол подчеркнул в своей речи, 
что на основе принципов догово
ра о дружбе, сотрудничестве и 
взаимной помощи Венгерская На
родная Республика стала уважае
мым участником социалистического 
лагеря, возглавляемого Советским 
Союзом.

Передав советским людям благо
дарность строящего социализм вен
герского народа за многостороннюю 
огромную и бескорыстную помощь, 
посол заявил:

Венгерский народ немногочис
лен. Он не имеет возможности в 
тех же размерах оплатить столь 
широкую и бескорыстную помощь 
великого советского народа, но вен
герский народ искренне и от все
го сердца делает все то, что у к 
репляет и углубляет дружбу и 
сотрудничество между нашими дву
мя народами. Могу заверить вас, 
что венгерские трудящиеся были 
и остаются верными союзниками 
советского народа.

Венгерский трудовой народ, не 
•жалея сил. будет вместе с совет
ским народом всегда бороться за 
мировой прогресс, за мир, за луч
шее и счастливое будущее челове
чества.

(ТАСС).
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ВНЕСЕМ В „ФОНД МИРА" 50 МИЛЛИОНОВ РУБЛЕЙ!
Недавно состоялось совеща

ние рационализаторов и изоб
ретателей, созванное Томским 
Совнархозом и областным со
ветом профсоюзов.

Участники совещания при
няли обращение ко всем ра
ционализаторам и изобретате
лям Томской области.

Ниже мы печатаем это об
ращение.

Совещание изобретателей и рацио
нализаторов предприятий промыш
ленности, транспорта, строек, 
проектных организаций и МТС Том
ской области отмечает, что, выпол
няя постановление XX съезда 
КПСС, рационализаторы и изобре
татели области трудовыми успеха
ми отметили 40-летие Великого 
Октября.

Изобретатели и рационализаторы 
нашей области в 1957 году внесли
6.382 предложения, из которых 
5.587 были приняты, а 4.091 пред
ложение, или 73 процента от числа 
принятых, внедрено в производство, 
среди них —  8 изобретений и 270 

технических усовершенствований. 
От внедрения наших предложений 
за 1957 год получено 27-215.460 
рублей экономии вместо 15 милли
онов в 1956 году. Число рационали
заторов зз год увеличилось с 3.139 
до 4.134 человек.

Особенно значительны успехи в

развитии изобретательства и рацио
нализации у коллектива Томского 
электромеханического завода, где от 
внедрения предложений было полу
чено более 8 миллионов рублей. 

На заводах подшипниковом, «Том- 
кабель», в «Томжелдорпроекте» и 
других коллективах экономия от 
внедрения предложений составила 
от 1,5 до 2-х миллионов рублей в 
гоя.

Изучив постановление декабрь
ского Пленума ЦК КПСС «О работе 
профессиональных союзов СССР» и 
ознакомившись с обращением изо
бретателей и рационализаторов 
Свердловской области, мы считаем, 
что наши возможности используют
ся далеко не достаточно. Движение 

изобретателей и рационализаторов 
области еще не стало массовым, 
особенно в лесной, пищевой, мест
ной промышленности и сельском 
хозяйстве.

Из-за слабого общественного кон
троля и косности некоторых хо
зяйственных и инженерно-техни
ческих работников внедрение 

предложений проходит медленно, а 
организационно-технической помо
щи авторам предложений оказы
вается недостаточно. На многих 
предприятиях слаба или совсем от
сутствует экспериментально-тех
ническая база.

Мало , создается комплексных те
матических бригад для совместной

работы научных, инженерно-техни
ческих работников, передовиков 
и новаторов производства.

Отвечая на вызов изобретателей, 
рационализаторов и новаторов про
изводства Свердловской области о 
развитии массового движения рабо
чих, инженерно-технических и 
научных работников за создание в 
1958 году мощного «Фонда мира» 

за счет экономии от внедрения 
изобретений, технических усовер
шенствований и рационализаторских 
предложений, собрание изобретате
лей и рационализаторов призывает 
всех рабочих, инженерно-техниче
ских, научных работников и служа
щих Томской области внести в 
1958 году в «Фонд мира» 50 мил

лионов рублей условной экономии, 
сделать массовым движение изобре
тателей и рационализаторов.

Для выполнения этих обяза
тельств должны быть широко ис
пользованы постоянно действующие 
производственные совещания.

Первичные организации изобрета
телей и рационализаторов на 
предприятиях должны организовать 
действенный общественный конт
роль за разработкой и внедрением 
предложений, обеспечить организа
ционно-техническую помощь авто
рам' предложений. Мы призываем 
всех изобретателей и рационализа
торов, а также лиц, содействую

щих внедрению предложений, всту
пить в это общество.

Творческая инициатива и произ- 
водствешаж активность при разра
ботке ц внедрении изобретений, тех
нических усовершенствований и ра
ционализаторских предложений Дол
жны быть направлены на выявле
ние и использование внутренних ^ре
зервов, совершенствование техноло
гии, механизацию производственных 
процессов, снижение трудоемкости и 
себестоимости изделий, повышение 
их качества и сортности, экономию 
металла и других материалов, бе
режливость в расходовании на еди
ницу продукции инструментов, 
электроэнергии, топлива и других 
материалов.

В решении этих задач мы будем 
опираться на всемерное содружест
во новаторов и передовиков произ 
водства с инженерно-техническими 
и научными работниками, .с научно- 
техническими обществами и науч
ными учреждениями, на повседнев
ную помощь и содействие со сторо
ны партийных, хозяйственных и 
профсоюзных организаций.

Мы призываем всех рабочих, ин
женерно-технических, научных ра
ботников и служащих включиться в 
активную работу по дальнейшему 
улучшению всех технико-экономиче
ских показателей предприятий про
мышленности. транспорта, строек, 
сельского хозяйства.

Навстречу 40-й годовщине Вооруженных ,Сил 
Советского Союза.

В Н-ском соединении бомбардировочной авиа
ции. Ойин из лучших экипажей соединения (слева

направо) стрелок-радист Г. Ф. Петьков, капитан 
М. П. Ефимов и штурман старший лейтенант 
К. Я. Прокудин после полета.

(Фотохроника ТАСС).

Поддерживайте 
почин Марии

☆ ☆

Ваш вызов на соревнование принимаю
Ответное письмо Н. Прецер из колхоза имени Мичурина! 

Нолпашевского района, свинарке колхоза „Сибиряк", 
Бакчарского района, М. Кучугуре

Дорогая Мария Яковлевна!
В номере газеты «Красное 

Знамя» за 14 февраля было 
опубликовано ваше письмо, в ко
тором вы предлагаете начать со
ревнование свинарок области. 
Вы предлагаете считать победи
телем соревнования того, кто не 
только сам получит от закреп
ленной группы свиней наиболь
шее количество поросят на сви
номатку, но и поможет другим 
свийаркам своей свинофермы, а 
может быть, и свинаркам соседне
го колхоза, получить лучшие ре
зультаты. Вы решили передать 
свой опыт подругам по свино
ферме и вместе с ними получить 
в этом году не менее 25 поросят 
на свиноматку в целом по кол
хозу.

Ваши предложения совершен
но правильны. Если каждая 
опытная свинарка поможет своим 
товарищам по работе добиться 
таких же результатов, какие 
есть у нее, мы сделаем большое 
дело, поможем быстрее ликвиди- 
новать отставание нашей обла
сти по производству мяса.

Ваш вызов на такое соревно
вание я принимаю. Беру обяза
тельство добиться, чтобы в це
лом по нашей свиноферме в этом 
году получить не менее 25 поро
сят на свиноматку. Ваш почин, 
дорогая Мария Яковлевна, заслу
живает самой широкой поддерж
ки всех передовиков свиноводст

ва. Больше того, мысль о том, 
чтобы каждый из передовиков 
добился внедрения своего _опыга 
на своей ферме и в колхозах 
района, чтобы помог стать пере
довиками и тем, чьи показатели 
еще низки, может и должна быть 
поддержана всеми работниками 
животноводства.

Центральный Комитет КПСС и 
Совет Министров СССР в Обра
щении к работникам сельского 
хозяйства назвали нашу область 
в числе тех, которые серьезно 
отстают с производством мяса. 
Центральный Комитет партии и 
правительство призывают кол

хозное крестьянство всемерно 
использовать резервы социали. 
этического сельского хозяйства, 
внедрить передовой опыт в от
стающих колхозах.

Я обращаюсь ко всем передо
вым свинаркам области с призы
вом последовать примеру тов. Ку
чугуры и, таким образом, добить
ся общего подъема.

Дорогие товарищи, включай
тесь в соревнование свинарок 
области за увеличение производ
ства свинины!

Н. ПРЕЦЕР,
свинарка колхоза имени Мичу

рина, Нолпашевского района.

И я поддерживаю предложение 
тов. Кучугуры

Ознакомившись с предложени
ем свинарки колхоза «Сибиряк» 
тов. Кучугуры, я решила под
держать его. Если мы обучим 
передовым приемам ухода за 
свиньями тех, кто еще отстает, 
и добьемся, чтобы они тоже 
перевыполняли задания, мы 
поможем колхозам области по
лучить дополнительно тыся
чи тонн мяса. В своем кол
хозе я постараюсь передать 

мой опыт всем, кто в нем нуж
дается, и в первую очередь мо
лодежи.

В прошлом году я получила и

вырастила от каждой свиноматки 
по 18 поросят.

Включаясь в соревнование, я 
беру обязательство работать так, 
чтобы в новом году в целом по 
ферме получить и вырастить по 
21 поросенку на свиноматку.

Думаю, что правление нашего 
колхоза тоже будет больше уде
лять внимания свиноводству: 
пока условия содержания свиней 
оставляют желать много лучше
го.

Г. ПАСТУХОВА,
свинарка колхоза имени Ста

лина. Чаинского района.

За мир и дружбу между народами
Всесоюзная конференция совете них обществ дружбы и культурной

связи с зарубежными cm оа нам и
' 17 февраля в Москве в Колонном 
зале Дома Союзов открылась Все
союзная конференция советских 
обществ дружбы и культурной евя 
зи с зарубежными странами. В 
ней принимают участие свыше 
500 делегатов. Они съехались в 
Москву из всех союзных республик, 
из многих городов СССР.

Конференцию открыла председа
тель правления Всесоюзного обще
ства культурной связи с заграни
цей Н. В. Попова.

Бурными аплодисментами было 
встречено предложение избрать в 
почетный президиум конференции 
Президиум Центрального Комитета 
КПСС.

Председательствующий академик 
Н. В. Цицин предоставил слово 
для доклада председателю правле
ния Всесоюзного общества культур
ной связи с заграницей Н. В. По
повой.

Настоящая конференция, сказала 
она. созвана в знаменательное вре
мя. когда со всех концов земного 

шара, из всех стран Старого и Но
вого Света все более настойчиво 
раздаются голоса -народов, властно 
требующих предотвращения войны, 
установления всеобщего мира и 
дружественного международного 
сотрудничества.

В полном соответствии с этой 
всеобщей тенденцией в укреплению 
международного доверия и между
народной разрядки в СССР все 
больше возрастает интерес к укреп
лению и расширению международ
ных культурных, технических и

экономических связей с зарубеж
ными странами. Горячее стремление 
советских людей к  установлению 
культурного и экономического со
ревнования, к  установлению мир
ного сотрудничества с другими 
странами тесно связано с борьбой 
Советского -Союза за прочный мир 
и недопущение новых войн хотя 
бы и локальных. В своих действи
ях наша страна. Советское прави
тельство и все наши обществен
ные организации исходили и исхо
дят из сознания того, что дружба 
между народами составляет креп
кую и надежную основу, обеспечи
вающую мир. Отличительной чер
той советских людей всегда было 
и остается горячее стремление к 
установлению добрососедских отно
шений со всеми народами зарубеж
ных стран.

Н. В. Попова привела затем 
данные о расширении связей со
ветских людей е зарубежными 
странами.

Касаясь деятельности Всесоюз
ного общества культурной связи с 
заграницей, Н. В. Попова сказала, 
что за последние месяцы по ини
циативе советской общественности 
в СССР начали создаваться добро
вольные общества дружбы и куль
турной связи с зарубежными 
странами. Ныне созданы общества 
дружбы с Китайской Народной 
Республикой. Польшей, Финлянди
ей. Чехословакией. Индией, Итали
ей, Венгрией. Создано Общество 
советско-германской дружбы. Сама

жизнь выдвинула на повестку дня 
необходимость объединения добро
вольных обществ дружбы. Такой 
союз советских обществ дружбы и 
культурной связи с зарубежными 
странами облегчит сотрудничество 
этих обществ с зарубежными орга
низациями.

В прениях выступили президент 
Общества «СССР —  Италия» кино
режиссер Г. В. Александров, от 
имени Общества советско-польской 
дружбы —  академик У. Б. Митин, 
-народная артистка СССР Ольга Ле- 
пешинская, писатель Илья Орен
бург, от имени украинской делега
ции —  редактор журнала «Вит- 
чизна» А. И. Полторацкий, предсе
датель Государственного комитета 
по культурным связям е зарубеж
ными странами Г. А. Жуков, от 
лица советского крестьянства —  
доярка совхоза «Константиново». 
Московской области, Н. П. Рыгаева, 
главный редактор журнала «Совет
ская женщина» М. Д. Овсянникова, 
председатель правления Таджикско
го общества культурной связи с 
заграницей И. К. Нарзикулов, пред
седатель правления Эстонского об
щества культурной связи с загра- 
няцей 0. А. Лауристин. председа
тель правления Казахского общест
ва культурной связи с заграницей 
М. 0. Джангалин, президент сель
скохозяйственной секции БОКС 

j А. И. Тулупников, 
i Сообщение от мандатной комис- 
I сии сделал академик И. И. Артобо- 
j левский.
1 (ТАСС).
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ПОДГОТОВИЛ Н ВЫБОРАМ В ВЕРХОВНЫЙ
СОВЕТ СССР •

Встреча кандидатов в депутаты Верховного 
Совета СССР В. А. Москвина и А. Г. Савиных

Узбекская ССР. Ташкентский завод транспортного машинострое
ния поставляет машины не только отечественным предприятиям, но 
и за границу. Изготовляемые заводом передвижные компрессорные 
станции отправляются в страны народной демократии, а также в 
Аргентину, Иран, Индию, Пакистан, Ливан, Египет, Сирию, Тур
цию, Бирму и другие государстьа.

Сейчас на заводе подготовлена большая партия передвижных 
компрессорных станций для отправки в Турцию и Иран.

На снимке: мастер отдела технического контроля завода 
А. И. Ширин осматривает компрессорную станцию, предназначен

ную для отправки в Иран.
(Фотохроника ТАСС).

В Лсиновском районе
РАЦИОНАЛИЗАТОРСКОЕ

ПРЕДЛОЖЕНИЕ

17 февраля в Доме культуры Том
ского электромеханического завода 
состоялось предвыборное собрание 
избирателей. Зрительный зал запол. 
нили рабочие, инженерно-техничес
кие работники, служащие промыш. 
ленных предприятий и организаций 
Кировского района, домохозяйки, 
пенсионеры.

Перед избирателями выступил с 
отчетом о своей депутатской дея
тельности и о работе Верховного Со
вета СССР' депутат Верховного Со
вета СССР, первый секретарь Том. 
ского обкома КПСС тов. Москвин.

Тов. Москвин ответил на много
численные вопросы избирателей.

Выступившие на собрании това
рищи отмечали, что за истекшие че
тыре года со времени прошлых вы
боров Верховного Совета СССР наша 
страна под руководством Коммуни
стической партии добилась выдаю, 
щихся успехов в политической, эко
номической, научной и культурной 
областях.

На собрании выступил главный 
инженер электромеханического заво. 
да тов. Трешков.

—  За последние четыре года на
ша промышленность сделала огром
ный шаг вперед по пути техниче
ского прогресса. Это мы видим и на 
примере нашего предприятия.

В своем Обращении к избирателям 
ЦК КПСС призывает советских лю
дей работать еще лучше во имя 
дальнейшего расцвета Родины. На 
призыв родной Коммунистической

с избирателями
партии отвечаем: сделаем все, чтобы 
и в дальнейшем двигать вперед тех. 
нический прогресс. В день выборов 
все. как один, отдадим свои голоса 
за кандидатов блока коммунистов и 
беспартийных.

—  С большим удовлетворением 
прочитал я Обращение Центрального 
Комитета Коммунистической партии 
Советского Союза ко всем избирате
лям —  к рабочим и работницам, 
крестьянам и крестьянкам, к совет
ской интеллигенции и воинам Со
ветской Армии и Военно-Морского 
Флота, —  говорит избиратель тов. 
Колесниченко. —  Подводя итоги че
тырех лет, прошедших с момента по
следних выборов, мы видим, как 
выросла наша страна, как еще 
больше поднялась ее мощь.

Этот рост мы воочию видим на 
каждой фабрике, на каждом заводе, 
в каждом колхозе. Всюду в строй 
вступает новая техника, совершен
ствуется технология. Растет благо, 
состояние советских людей.

Тов.^ Колесниченко’ призвал изби
рателей отдать голоса за кандидатов 
блока коммунистов и беспартийных.

На трибуне —  пенсионер тов. 
Павлов. Он говорит:

—  Чувство гордости за нашу 
страну, за дела нашей родной Ком
мунистической партии вызывают 
слова Обращения ЦК КПСС. Приве
денные в нем цифры и факты еще 
раз убедительно говорят о победах 
советского строя. Наша партия и 
впредь будет стоять на страже ин

тересов народа, заботиться о его 
благе, последовательно проводить 
политику равноправия и дружбы со
ветских народов, бороться за мир во 
всем мире. В день выборов —  16 
марта мы все, как один, будем го
лосовать за кандидатов блока ком. 
мунистов и беспартийных, за даль
нейший расцвет нашей Родины.

Выступивший на собрании дове
ренное лицо тов. Соколов рассказал 
о трудовой деятельности кандидата 
в депутаты Верховного Совета СССР 
го Томскому городскому избиратель
ному округу № 328 Андрея Гри
горьевича Савиных.

На предвыборном собрании высту. 
пил кандидат в депутаты Верховно, 
го Совета СССР тов. А. Г. Савиных.

Участники собрания призывали 
всех трудящихся Кировского района 
шире развернуть социалистическое 
соревнование в честь выборов в 
Верховный Совет СССР, а в день 
выборов —  16 марта единодушно 
проголосовать за кандидатов блока 
коммунистов и беспартийных.

Всеми достижениями советские 
люди, говорится в решении, приня
том на собрании, обязаны нашей 
славной Коммунистической партии, 
которая организует и направляет 
усилия советского народа на строи
тельство коммунизма.

В заключение коллектив художе
ственной самодеятельности Дома 
культуры дал для избирателей боль
шой концерт.

ВЕЧЕР МОЛОДЫХ ИЗБИРАТЕЛЕЙ
Аккуратно прибранный, залитый 

ярким электрическим светом чи
тальный зал районной библиотеки. 
Здесь находится центральный агит
пункт г. Асино. К восьми часам ве
чера зал заполнили юноши и де
вушки. Это молодые избиратели, 
которые 16 марта первый раз в сво
ей жизни будут участвовать в вы
борах в Верховный Совет СССР.

Вечер молодых избирателей на
чался беседой помощника районного 
прокурора Л. И. Пыжовой на тему: 
«Права и обязанности советских 
граждан».

После беседы молодые избиратели 
прослушали концерт участников ху
дожественной самодеятельности рай
онного Дома культуры.

И. КОРШУНОВ.

КОЛХОЗНАЯ
ЭЛЕКТРОСТАНЦИЯ

В сельхозартели «Красная звез
да» пущена в эксплуатацию кол
хозная электростанция' мощностью 
в 84 киловатта. Электроэнергия от 
новой станции не только освещает 
дома колхозников, «о и широко 
применяется в колхозном производ
стве.

Электрифицированы сортировка 
и размол зерна, соломорезка, осве
щаются конные дворы. Запланиро
вано в этом году использовать 
электроэнергию для подачи воды в 
животноводческие помещения. дЛя 
приготовления кормов, распиловки
ДРОВ. , . , I , . I.

Инженер Асиновских централь
ных ремонтных мастерских тов. 
Стрельцов внес в БРИЗ рационали
заторское предложение: омеднение 
отверстий в корпусах чугунных де
талей тракторов на вертикально 
расточном станке с помощью элек
тросварочного аппарата. Он вос
становил путем омеднения срабо
тавшиеся посадочные гнезда пер
вичного и вторичного валов корпу
са коробов передач тракторов 
ТДТ-40. Этим способом уже вос
становлено более 30 таких корпу
сов. /

ОБСУЖДЕНИЕ ТВОРЧЕСТВА 
КОЛХОЗНОГО ПОЭТА

В редакции газеты «Причулым- 
ская правда» проведено очередное 
заседание литературного объедине
ния. Обсуждалось творчество авто
механика сельхозартели «Комсомо
лец» П. П. Сухачева. стихи и рас
сказы которого часто публикуются 
в районной газете.

На следующем заседании, кото
рое состоится в начале марта, о 
своем литературном творчестве 
расскажет завуч асиновской шко
лы № 2 Г. В. Павлов.

ВЕЧЕР ОТДЫХА 
ИНТЕЛЛИГЕНЦИИ

Состоялся вечер отдыха интел
лигенции. Для его участников дал 
концерт коллекДнв художественной 
самодеятельности районного Дома 
культуры. Был проведен -конкурс 
на лучшего чтеца, певца, танцора. 
Победителям вручены призы.

Мария Афанасьевна Пчельникова 
У избирателей Бакнарского района

Клуб колхоза «Сибиряк», Бакчар- 
ского района, переполнен. В глуби
не сцены —  портрет создателя Ком
мунистической партии и Советского 
государства В. И, Ленина.

В клуб собрались избиратели кол
хозов «Сибиряк», имени Жданова, 
«Заря», «Победа социализма», рабо
чие и служащие Ключевской МТС 
для встречи со своим кандидатом в 
депутаты Верховного Совета по 
Колпашевскому избирательному ок. 
ругу № 330 — с заведующей мо
лочнотоварной фермой колхоза 
«Прогресс», Молчанойского района, 
тов. М. А Пчельниковой.

Выступил доверенное лицо тов. 
Поджиганов.

—  Только у нас, в советской 
стране, — говорит он, —  трудовой 
человек в почете. Этого нет и быть 
не может в странах капитала.

Наш колхоз «Сибиряк» выдви
нул кандидатом в депутаты Верхов
ного Совета СССР неутомимую тру
женицу, передовую колхозницу, за
ведующую фермой колхоза «Про
гресс». Молчановского района, 
М. А. Пчельникову.

Тов. Поджиганов рассказывает о 
ее трудовом пути и призывает из
бирателей в день выборов в Верхов
ный Совет СССР отдать свои голоса 
за М. А. Пчельникову.

Председатель колхоза «Сибиряк» 
тов.  ̂ Безрученко, зоотехник Ключев
ской МТС тов. Голубятникова, вы
ступившие на собрании, заявили, 
что в дечь выборов с большой ра
достью будут голосовать за тов. 
Пчельникову.

Бригадир полеводческой бригады 
колхоза «Сибиряк» тов. Губин ска
зал, что труженики колхоза в 1957 
году получили хороший урожай — 
по 18,7 центнера с гектара. Луч
шая свинарка тов. Кучугура полу
чила по 22 поросенка на свиномат
ку. В колхозе ведется большое 
строительство. Растут культура и 
благосостояние колхозников.

— Мы надеемся,— говорит он, — 
что М. А Пчельникова, будучи де
путатом Верховного Совета СССР, 
оправдает наше доверие.

Затем выступил председатель 
колхоза «Победа социализма» тов. 
Щенников в другие.

Выступившая на собрании тов. 
Пчельникова сердечно благодарит 
избирателей за оказанное ей высо
кое доверие. Тов. Пчельникова да
лее говорит о том, как неузнаваемо 
изменилась наша Родина. Выполняя 
исторические решения XX съезда 
партии, трудящиеся нашей страны 
под руководством Коммунистической 
партии добились невиданных успе

хов в развитии промышленности, 
сельского хозяйства, науки и куль^ 
туры.

Она рассказала о том, как живут 
и трудятся колхозники колхоза 
«Прогресс», Молчановского района, 
поделилась опытом своей работы.

Тов. Пчельникова призвала при
сутствующих усилить подготовку к 
весеннему севу, лучше организо
вать зимовку скота, добиться вы
полнения и перевыполнения приня
тых на себя социалистических обя
зательств.

— Нага, патриотический долг, — 
говорит она, — в самые ближай
шие годы догнать и перегнать Аме
рику по производству продуктов 
животноводства на душу населения. 
И если мы все последуем примеру 
знатного шахтера Николая Мамая— 
каждый на своем участке будет пе
ревыполнять нормы. —  мы допол
нительно дадим нашей Родине ты
сячи тонн хлеба, мяса, молока.

И. ПИСКУНОВ.

Встреча председателей 
колхозов

с комсом ольским  активом
В райкомы комсомола г. Томска 

продолжают поступать заявления от 
комсомольцев, работающих на раз
личных промышленных предприя
тиях города, с просьбой направить 
их на постоянную работу в колхозы.

На днях в Томском обкоме 
ВЛКСМ состоялась встреча секрета
рей комсомольских организаций 
промышленных предприятий и ву
зов с председателями ряда колхо
зов области.

Руководители сельскохозяйст
венных артелей рассказали о своих 
колхозах, о перспективах для мо
лодежи, решившей трудиться в 
сельском хозяйстве, а также о том, 
как колхозы подготовились к  встре
че новоселов.

Н О В Ы Й  
Д Я Л  П Р О

БАКЧАР. (По телефону),. Здесь 
закончено строительство крахмаль
ного завода. Все процессы на пред
приятии полностью механизированы. 
На нем установлен агрегат системы 
Паэирука-Чудинова, перерабатываю, 
щий 25 тонн картофеля в сутки. 
Обслуживают агрегат всего четыре 
человека в смену.

З А В О Д
ДУкцию

16 февраля завод дал первый вы
сококачественный крахмал.

Коллектив нового предприятия 

с первых же дней обязался пере
выполнять суточные задания и 
встретить день выборов в Верхов
ный Совет СССР первыми трудовы
ми успехами.

К СВЕДЕНИЮ ДЕПУТАТОВ ТОМСКОГО ОБЛАСТНОГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ
ШЕСТОГО СОЗЫВА

5 марта 1958 г. созывается четвертая сессия Том
ского областного Совета депутатов трудящихся ше
стого созыва.

На обсуждение сессии выносятся вопросы:
1. О плане развития местного хозяйства области 

на 1958 год. (Докладчик —  председатель областной

плановой номиссии тов. Белоглазов Л. Е.),
2. Об исполнении бюджета области за 1957 год и 

утверждении бюджета на 1958 год. (Докладчик —  
зав. областным финансовым отделом тов. Ларин Ф. М.).

3. Организационные вопросы.

СВОДКА
о надоях молока по районам области 

за 15 дней февраля 1958 года
Оно<1>2
2<DТО
2XXяэ

СО

«3

Р а й о н ы § * £
о

о w §-п «з 2т о к *
Г

1 Кожевниковский
2 Парбигский
3 Шегарский
4 Молчановский
5 Кривошеинский
6 Чаинский

84,5 34,5
71 26
68,5 25,5
67 23
64 17
64 23

7 Каргасоксний
8 Зырянский
9 Томский

10 Асиновский
11 Колпашевский
12 Туганский
13 Парабельский
14 Васюганский
15 Александровский
16 Пудинский
17 Бакчарский
18 Пышкино-Троицний
19 Верхне-Кетсний
20 Тегульдетский

58
58
57
57
56
55
52,5
52
50
46
44
44
41
40

21.5 
20 
21 
20 
21 
20
15.5 
20

16
14
14 
12
15

Хорошо подготовиться
Состоялось совещание председа

телей райисполкомов, директоров 
МТС и председателей колхозов о 
приеме и хозяйственном устройст
ве переселенцев. С докладом вы
ступил заместитель председателя 
облисполкома тов. Бабанов.

Он отметил, что проведенная за 
последние годы работа по переселе
нию оказала значительное влияние 
на укрепление экономики колхозов.

Колхоз «Новая заря»,. Томского 
района., принял 48 семей переселен
цев. Для каждой семьи был построен 
дом. С помощью колхоза все семьи 
обзавелись коровами, мелким до
машним скотом и птицей. Все 
семьи остались в колхозе. Колхоз 
успешнее стал решать стоящие 
пепел ним задачи.

Хорошо встретили переселенцев 
колхозы им. Калинина, «1-е Мая», 
«Серп и молот», Томского района, 
«Путь Ленина», имени Крупской, 
Чаинского района, и другие.

Иначе отнеслись к  этому важному 
делу в Бакчарском, Парабельском, 
Тегульдетском и некоторых других 
районах.

Большинство колхозов Бакчар- 
ского района плохо подготовилось к 
приему, переселенцев, вовремя не 
приняло мер к  их хозяйственному 
устройству. В результате часть се

мей переселенцев выбыла из колхо. 
зов.

Докладчик подверг резкой крити
ке руководителей райисполкомов и 
колхозов, которые плохо организуют 
подготовку к приему переселенцев. 
Он критиковал областной отдел пе
реселения и оргнабора рабочих обл
исполкома. который только регист
рирует Факты плохого отношения к

переселенцам, а сам не принимает 
решительных мер к их устранению, 
не вносит предложений об ответст
венности виновных. Областное уп
равление сельского хозяйства не 
решает вопросов устройства новосе
лов, не требует активного участия 
в этом деле МТС.

В 1958 году предусмотрено пе
реселить в колхозы нашей области 
1.800 семей, или почти в два раза 
больше, чем в прошлом году.

В январе в область уже приехало 
208 семей. Не менее двухсот семей 
прибудет в феврале.

— Это налагает на нас, — гово
рит тов Бабанов, — большую от
ветственность. Нужно интенсивнее 
вести заготовку и вывозку леса, 
строительство и ремонт домов для 
переселенцев. Райисполкомам, руко
водителям МТС и правлениям кол
хозов необходимо без промедления 
рассмотреть меры по усилению 
строительства жилья. Необходимо, 
чтобы райисполкомы повысили 
требовательность за устройство пе
реселенцев.

Руководители железнодорожных 
станций, пристаней, автотреста, 
автотранспортных контор должны 
всячески содействовать лучшей 
организации перевозки багажа и 
семей переселенцев.

Проявляя заботу о приеме 
переселенцев из других областей, 
необходимо широко организовать пе
реселение в колхозы из городов, ра
бочих поселков и райцентров внутри 
нашей области. Почин комсомольцев 
города Колпашево надо распростра
нить по всем городам и районам об
ласти.

Затем начались прения. Первым 
выступил председатель Бакчарского

.... пиши

О значительном снижении 
детской смертности в СССР

В печати отдельных капитали
стических стран были опубликова- 

. ны неправильные данные о дет-
! ской смертности в СССР.

Нейтральное Статистическое Уп
равление при Совете Министров 
СССР сообщает, что смертность .де
тей в возрасте до 1 года в 1957 
Году по сравнений с 1956, 1940 
и 1913 гг. Сократилась следующим 
образом:

Число умерших детей
в возрасте до 1 года на
1.000 родиешихся

1913 год 273
1940 год 184
1956 год 47
1957 год 45

Следовательно, детская смерт
ность в 1957 году сократилась по 
сравнению с дореволюционным пе
риодам в 6,1 раза, а пб сравнению 
с довоенным временем —  в 4,1 
раза.

Снижение детской смертности в 
СССР является результатом неук
лонного роста материального и 
культурного уровня жизни совет
ского народа и улучшения меди
цинского Обслуживания населения
есср.

Центральное Статистическое 
Управление при Совете 

Министров СССР.

Конференция по электронным 
ускорителям

15 февраля в Томском политех
ническом институте начала работу 
межвузовская научная конферен
ция по проблеме —  электронные 
ускорители.

Открывая конференцию, профес
сор А. А. Воробьев (г. Томск) от
метил. что настоящая конференция 
явится важным звеном подготовки 
в СССР к международной конфе
ренции по ускорителям, которая 
состоится в текущем году в Жене
ве.

С докладом о работе го ускори
телям в Томском политехническом 
институте выступил доцент 
Б. Н. Родимов.

Доклад лауреата Сталинской 
премии доцента Б. Б. Гельперина 
(Московский трансформаторный за
вод). посвященный принципам 
конструирования современных бе
татронов. был прослушан с инте
ресом и вызвал продолжительную 
дискуссию.

На секционных заседаниях кон
ференции присутствовало около 
300 человек, r том числе до 100 
делегатов из других городов стра
ны.

На секции —  электронные уско
рители низких энергий заслушан 
доклад профессора А. А. Воробьева, 
доцентов В. А, Москалева и К). М. 
Акимова «Степеобетатрон» —  о 
разработке и запуске бетатрона, 
дающего два пересекающихся пуч
ка излучения. Это позволяет делать 
етереоснимки при дефектоскопии и 
сокращать время облучения па
циента в медицинских учреждениях.

Высокую оценку получили рабо
ты го выводу электронного пучка 
из камеры бетатрона. Доклад 
Ю. М. Акимова. В. А. Кононова, 
П. С. Соколова (Томск) о выводе 
электронов вызвал большой инте
рес.

Делегаты одобрили новую конст
рукцию симметричного бетатрона, 
предложенную в докладе доцента 
М. Ф. Филиппова (Томск).

Многочисленные вопросы вызвал 
доклад Н. И. Теу’мен (Ленинград) об 
изготовлении отпаянных вакуумных 
камер для бетатрона, позволяющих 
сделать бетатрон подвижным и весь
ма удобным в эксплуатации.

В заключение был прослушан 
доклад В. Н. Епанешникова 
(Томск) о новом методе измерения 
градиента магнитного Поля в лю
бой момент цикла.

Под председательством академи
ка А. Г. Савиных работала сек
ция —  применение ускорителей в 
народном хозяйстве. Три доклада, 
представленные Уральским филиа
лом Академии наук СССР, были по
священы промышленной гамма-де
фектоскопии. Работа получила по
ложительную оценку специалистов.

Теоретическая секция обсудила 
доклады П. А. Черданцева (Томск), 
посвященные созданию условий для 

1 получения максимально большого

числа электронов, ускоряемых бе
татроном. БесколебательныЙ меха
низм затвора электронов в ускоре
ние. предложенный доцентом 
Б. Н. Родимовым. получил хороший 

отзыв ученых Московского го
сударственного университета и Фи
зического института Академии наук 
СССР.

В воскресенье участники конфе
ренции совершили экскурсии по 
ускорительным лабораториям Том
ского политехнического института 
и в телецентр.

V
17 февраля заседания секций —• 

электронные ускорители низких 
энергий и теоретической— проходи, 
ли совместно. Все доклады были по
священы теории захвата электронов 
в ускорение. Доклады профессора 
П. А. Рязина (Физический институт 
Академии наук СССР), кандидата 
физико-математических наук А. Н. 
Матвеева (Московский государствен, 
ный университет), А. Н. Лебедева 
(Физический институт Академии 
наук СССР), доцента Б. Н. Родимо- 
ва (Томский политехнический ин
ститут) вызвали много вопросов и 
оживленную дискуссию.

На вечернем заседании обсужда
лись вопросы конструирования, на
стройки и эксплуатации бетатронов.

Заслушано сообщение А. П. Моро
зова (Московский инженерно-физи
ческий институт) об эксплуатации 
бетатрона производства Томского, 
политехнического института. Бета
трон работает весьма стабильно при 
большой интенсивности излучения.

На секции — применение уско
рителей в народном хозяйстве —  в 
трех докладах, представленных Все
союзным научно-исследовательским 
институтом геофизики (Москва), 
рассматривались преимущества раз
ведки недр с помощью ускорителей.

В докладе Э. А. Груз и К. В. Ста- 
ринина (Москва) рассматривается 
вопрос применения бетатрона для 
контроля и разработки новых ти
пов специальных эмульсий. Незаме
нимым прибором в лаборатории 
стал бетатрон с выведенным пуч
ком, эксплуатация которого проста, 
а перестройка работы с гамма-излу
чения на электронное и обратно за
нимает несколько минут.

Очень интересен был доклад 
В. А. Козлова (Москва) о примене
нии ускорителей в радиоционной 
химии. Облучая соединения, можно 
ускорять и сокращать многие хими
ческие процессы, получать мате
риалы с новыми свойствами.

Работники физико-технического 
института Академии наук СССР 
С П. Круглов, 3. Ковар, И. В. Ло
патин (г. Ленинград) сообщили о 
результатах большой работы по 
точному измерению излучения иони
зационным и калориметрическим 
способами. Работа получила высо
кую оценку присутствующих.

к приему переселенцев
райисполкома тов. Шурупов.

—  В 1956 году,— говорит он,—  
в Бакчарский район прибыло более 
100 семей переселенцев. К сожале
нию, мы не сумели принять эти 
семьи как следует. Мы учли 
эти ошибки и сейчас дела по- 
правлярм. К приему новоселов ве
дется большая подготовка. Ключев
ская и Галкинская МТС оказывают 
практическую помощь колхозам в 
заготовке и вывозке леса и строи
тельстве домов для переселенцев.

Председатель Тегульдетского рай
исполкома тов. Баженов рассказал, 
что в районе построено около 45 
типовых домов. К маю будет пост
роено еще 150 новых домов. При
бывающие переселенцы будут обес
печены хорошим жильем, им ока
жут всяческую помощь в хозяйст
венном устройстве.

Председатель колхоза «Новая за
ря», Томского района, тов. Шута- 
лев рассказал, что в колхозе живут 

48 семей переселенцев. Все они 
обеспечены новыми домами, корова
ми, мелким домашним скотом. Нуж
дающимся оказана материальная по
мощь. Большинство переселенцев 
работает хорошо. Теперь колхоз об
ходится без привлечения рабочей 
силы со стороны.

Начальник областного управления 
сельского хозяйства тов. Сидорен
ко предложил в связи с окончанием 
ремонта тракторного парка в ряде 
МТС переключить часть трактор
ных бригад на заготовку и вывоз
ку леса и строительство домов для 
переселенцев.

Председатель облпотребсоюза тов. 
Жидоморов сказал, что потребитель
ская кооперация имеет возможность

продать переселенцам все необходи
мое для, их хозяйства, обеспечить 
одеждой, зимней и летней обувью.

Председатель колхоза «Сибирь», 
Кожевниковского района, тов. Гурь
ев поделился опытом работы по 
приему переселенцев. Зимой 1957 
года прибыло 22 человека —  главы 
семей переселенцев, которые сразу 
же приступили в заготовке леса и 
строительству, себе домов. В конце 
апреля они выехали за семьями. 
За лето переселенцы достроили свои 
дома и подняли участие в колхоз
ном производстве.

Так же организуется дело и в' 
этом году. Для строительства домов 
переселенцам заготовили 3,5 тыся
чи кубометров леса, из них 2,5 ты 
сячи кубометров уже вывезли. В 
этом хорошо помогает колхозу МТС.

Кроме того, на созидания высту
пили заведующий отделом переселе
ния и оргнабора рабочих облиспол
кома тов. Томилов, заведующий 
отделом Урала, Сибири и Востока 
главного управления переселения и 
организованного набора рабочих npj" 
Совете Министров РСФСР тов. Капи
тонов, заместитель председателя Па- 
рабельского райисполкома тов. Ма
каров и другие.

Совещание приняло обращение й 
колхозникам Марийской, Мордов
ской. Татарской автономных рес
публик, Пензенской. Горьковской 
областей РСФСР, Минской, Молоде- 
ченской. Гродненской, Гомельской, 
Брестской областей БССР, к  рабо
чим и служащим городов, рабочих 
поселков и районных центров Том
ской области с призывом пересе
ляться на постоянное местожитель
ство в колхозы.
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Н аканун е вы боров  
в  В ер х о вн ы й  Совет 

СССР С В Е Т Л Ы Е  Б У Д Н И Замешки 
о Жизни

мододеЖи
Вместе со всем советским народом как к 

большому и радостному празднику готовит
ся ко дню выборов в Верховный Совет 
СССР советская молодежь. Коммунистиче
ская партия постоянно заботится о юном по
колении страны социализма. Советская мо

лодежь пользуется гарантированным Кон
ституцией СССР правом на труд, ученье и 
отдых, самоотверженно трудится на благо 
Родины.

Ниже мы рассказыва ем о светлых, счастли
вых буднях советской молодежи.

ПО ЗАВЕТАМ ИЛЬИЧА

Поступив на Томскую обувную фабрику, Василий Савельев имел 
квалификацию рядового сапожника, умел выполнять только затяж
ные работы вручную. На фабрике ему помогли стать квалифициро
ванным рабочим. Его знания обогатились настолько, что он стал 
контролером Но на этом не остановился Василий. Обувная фабри
ка постоянно пополняется новыми механизмами. И вот контролер 
учится в кружке техминимума. Скоро он стал работать на затяж
ной машине, которая заменила двадцать пар рабочих рук.

Включившись в соревнование в честь выборов в Верховный Со
вет СССР, следуя почину Николая Мамая, Василий Савельев довел 
свою выработку до двух норм в смену. Фото К. Юргина.

В моей жизни был один особен
ный, замечательный день —  я слы
шал Ленина. Это было на I I I  Съезде 
комсомола. Каждое слово Владимира 
Ильича воспринималось нами, деле
гатами съезда, как величайший за
вет. Ведь он говорил о самом Важ
ном для нас —  как’ нам, молодежи 
двадцатых годов, жить, учиться и 
строить социализм. Но Владимир 
Ильич говорил тогда не только о 
нас, он обращался и к будущему по
колению, к  тому поколению, которое 
будет строить коммунизм. Вы, 

нынешняя молодежь, комсомольцы 
пятидесятых годов, вы и есть то по
коление, которое строит коммунизм.

Вместе со всей нашей страной рос 
и мужал комсомол. Верный помощ
ник партии, он всегда следовал за
ветам Ленина —  быть на переднем 
крае военных и мирных битв за со
циализм и коммунизм. В боях граж
данской войны и на стройках пер
вых пятилеток, во время индустриа. 
лизации и коллективизации нашей 
страны, защищая Родину от немец
ко-фашистских захватчиков и под
нимая целину в послевоенные го
ды. —-  всегда советская молодежь 

знала, как ей надо жить по заветам 
Ленина.

Совсем недавно я присутствовал 
на V III Томской областной комсо
мольской конференции. Вокруг бы
ли молодые, задорные, веселые ли
ца. Я сйдел, слушал о комсомоль
ских делах —  больших и малых —  
и думал...

Вот говорят о строительстве. 
Мы тоже строили. Расчищали доро
ги. строили железнодорожную ветку. 
Простые рабочие и деревенские пар
ни, многий неграмотные. Нашими 
инструментами были пилы и топо-

М О Л О Д Ы Е  Х О З Я Е В А
В этот день Неля Еулезнева, бри

гадир комсомольско-молодежной 
бригады, была очень расстроена. 
Еще бы! Подвел заготовительный 
цех —  не дали заготовок, и в 
бригаде получился простой. И это 
в то время, когда бригада первой 
на заводе режущих инструментов, 
включившись в соревнование в 
честь предстоящих выборов в Вер- 

, ховный Совет СССР, поддержала 
почин Николая Мамая!

Неля пошла к  секретарю завод
ского комитета комсомола, а потом 
вместе с ним —  в партбюро. Доби
лась, чтобы при ней же переговори
ли с начальником заготовительного 
цеха.

И вот наутро заготовки были в 
..цехе. Но члены бригады на этом не 
успокоились. Подсчитав свои воз
можности, они пришли к  выводу, 
что того количества заготовок, ко
торое они получают, для перевы
полнения взятых обязательств ма
ло. И бригадир снова идет д  заго
товителям —  договориться о бес
прерывном снабжении бригады. Про
стаивать нельзя —  ведь они вы
звали на соревнование затыловщи- 
ков из цеха фрез —  комсомольско- 
молодежную бригаду Юрия Валина.

В бригаде Валина тоже ни на 
Один день не забывают о соревнова
нии: затыловшики обязались пе

ревыполнять ежесменное задание не 
меньше, чем на 10 процентов. И 
они эго обязательство выполняют.

42 комсомольско-молодежных 
бригады создано на заводе —  это 
большой отряд беспокойных, напори, 
стых, инициативных молодых рабо
чих. Юноши и девушки, работающие 
в бригадах, успешно овладевают 
смежными профессиями, вносят ра
ционализаторские предложения, бо
рются за экономию средств. 36 ком

сомольских контрольных постов бо
рются за культуру производства, 
следят за чистотой и порядком на 
участках.

Бережно, разумно,, по-хозяйски 
относиться к  металлу, к  заводскому 
оборудованию —  под таким лозун
гом комсомольцы завода готовятся 
провести рейд по проверке экономии 
и бережливости в цехах. К X III съез
ду комсомола они обязались дать 
300 тысяч рублей экономии, к  40-й 
годовщине ВЛКСМ —  600 тысяч 
рублей.

В бюро рационализации завода 
хорошо знают многих молодых ра
ционализаторов. Среди них называ
ют имя конструктора Николая Ми
хеева. Его внедренное предложение 
о совмещении в одной операции 
клеймения, и накатки метчиков дает 
ежегодно заводу 15 тысяч рублей 
экономии.

Молодой инженер Ким и технолог 
Ромашов предложили уменьшить 
диаметр заготовок витых сверл, из
готовляемых методом пластической 
деформации, на один миллиметр. 
Это даст большую экономию быст
рорежущей стали.

Четыре рационализаторских пред, 
ложения подал в бюро рационализа
ции завода в прошлом году пиромет. 
рист Владимир Анохин, три из них 
внедрены.

С новыми, все более сложными 
приборами, связанными с радиотех
никой и электроникой, приходится 
иметь дело пирометристам. И Воло
дя Анохин стремится получить боль
ше знаний по своей специальности. 
Пытливо расспрашивает мастера и 
инженера о новых приборах, читает 
техническую литературу. Когда в 
мастерской собирают схему какого- 
нибудь сложного прибора, Володя 
обязательно здесь, даже если его ра

бочая смена уже кончалась.
...Через проходную завода каждый 

день проходят сотни юношей и де
вушек. У каждого —  своя, жизнь, 
своя судьба, своя дорога, которая 
привела его в дружный рабочий 
коллектив.

Георгий Петлпн пришел на завод 
десять лет назад. Сейчас Георгий—  
один из лучших правщиков терми
ческого цеха. Недавно его. приняли, 
кандидатом в члены КПСС. Работая 
на заводе. Георгий окончил среднюю 
школу рабочей молодежи, поступил 
в Томский университет.

Молодые рабочие отлично понима
ют, как необходимы им знания при 
современном уровне производства. 
Очень многие юноши и девушки 
учатся в школах рабочей молодежи. 
При заводе создан вечерний филиал 
машиностроительного техникума. В 
нем занимаются 70 работниц и ра
бочих завода, 70 молодых рабочих 
и служащих учатся в вузах.

Много на завод приходит выпу
скников средних школ. Сейчас быв. 
ших десятиклассников почти двести 
человек. Они работают на токар

ных. фрезерных и других станках, 
в основных и вспомогательных це
хах завода. Многие из них продол
жают свое образование. Например, 
бывшие десятиклассницы токарь 
Нина-Лапина и сдатчица метчиков 
Эля Нейверт учатся в вечернем ма
шиностроительном техникуме.

Для молодых рабочих Завод —• 
это не просто место их работы. Влив
шись в заводской коллектив, она 
становятся частичкой славного рабо. 
чего класса. Завод открывает им ве. 
дичайшие возможности: дерзай, ра
сти и учись! Й здесь же на заводе 
молодые рабочие учатся главному—  
творческому, хозяйскому отношению 
в жизни, к  своему делу

Э. ОРЛОВА.

Слово
к

молодеЖи
вы. лопаты и кирки . А на конфе
ренции говорили об автоматических 
линиях, о гидроэлектростанции, ко
торую комсомольцы проектировали 
и строили. Экскаваторы, мощные 
станки и механизмы —  к услугам 
нынешних молодых строителей и 
рабочих.

Если из нас, первых комсомоль
цев, не все знали даже четыре дей
ствия арифметики, то многие моло
дые рабочие сейчас учатся в техни. 
кумах и вузах.

На конференции томских комсо
мольцев я не мог по внешнему виду 
отличить рабочего от инженера, 
продавщицу от учительницы.

Вам может показаться, что 
это мелочи, но за этим я очень 
ясно вижу, как изменилась моло
дежь. Изменилась она, конечно, не 
сама по себе. Она выросла вместе 
с нашей страной. Советская власть 
открыла перед молодежью громадные 
возможности —  в большом и ма
лом.

Слушая на конференции докла
ды и выступления, я все время ду
мал: как возмужала наша молодежь, 
как расширился ее кругозор, как 
верно понимает она задачи, постав
ленные партией.

Пне хотелось встать и сказать 
сегодняшним комсомольцам:

—  Какие широкие горизонты 
открыты перед вами, дорогие 
друзья! Расщепляй атомы, созда
вай новые совершенные маши
ны, застраивай. подчиняй че

ловеку не освоенные еще земли —* 
как это все интересно и увлекатель
но. Но во всем этом надо быть че
стным перед самим собой, перед то
варищами и перед страной, отда

вать все силы великому делу стро
ительства коммунизма, жить по за
ветам Ленина.

Многие из вас 16 марта, как и 
миллионы советских граждан, пой
дут к  избирательным урнам, что
бы отдать свои голоса за верных сы
нов и дочерей .нашего народа. Вы
бирая в Верховный Совет СССР на
родных кандидатов, мы будем голо
совать за дальнейший расцвет на
шей Родины, за партию, уверенно 
ведущую нас к  победе коммунизма.

Н. ВОРОНИН, 
член КПСС с 1920 года.

М О И  Р О Д Н Ы Е  М А Л Ь Ч И Н И

В с е м ь е  с т у д е н т о в
В застекленных витринах и шка

фах мерцают гранями, переливают
ся самыми разнообразными цветами 
и оттенками сотни образцов раз
личных минералов. На этикетках 
написаны звучные, незнакомые на
звания. Человек, не посвященный в 
тайны минералогии, просто любует
ся минералами, их неповторимым 
разнообразием. А у геолога, даже 
если он еще студент, с каждым 
минералом связано немало пред
ставлений. И когда студенты второ
го курса геолого-географического 
факультета университета готови- 

'лись к экзаменам по минералогии, 
им приходилось проводить немало 
времени в минералогическом музее.

Студентам, пришедшим в уни
верситет с производства, помогает 
немалый практический опыт, накоп
ленный зэ годы работы. Второкурс
ник Шамиль Хисамутдинов пять лет 
работал в Красноярском геологиче
ском управлении. Он был старшим 

■ коллектором, прорабом, а затем гео
логом в геологической партии. Опыт 
помогает ему глубже усваивать 
теоретические знания.

Второкурсник Сурков работал в 
гидрогеологической -экспедиции в 
Крыму. Среди студентов первого 
курса университета также нема
ло людей, которые пришли в уни
верситет, имея за плечами жизнен
ный опыт, годы трудового .стажа.

На пятом этаже нового общежи
тия по проспекту им. Тимирязева, 
где живут второкурсники, царит де
ловая обстановка. В небольших, чи
стых, аккуратно убранных комнатах 
студенты готовя гея к  следующим 
экзаменам. Некоторые предпочитают 
заниматься в учебном корпусе и 
библиотеке и с утра уходят из об
щежития. В их распоряжение предо
ставлены аудитории, учебные каби
неты, музеи, читальный зал науч
ной библиотеки.

С разных концов нашей страны 
съехалась в университет молодежь.

Когда в Якутии открыли богатей
шие месторождения алмазов, Васи
лий Михайлов учился в десятом 
классе одной из школ Верхне-Ви- 
люйского района. Якутской АССР.

Он думал о том, как неисчерпае
мо богата наша земля и какое 
счастье открывать все новые и но
вые богатства.

Закончив среднюю школу, Ми
хайлов посоветовался с матерью, ко
торая работает в колхозе, и решил 
поехать на учебу в незнакомый 
Томск. Юноша стал студентом Том
ского университета. Далеко остался 
дом Василия, но в Томске он не 
чувствует себя одиноким. Рядом . с 
ним друзья, государство выплачи
вает ему стипендию, летом он по

бывал в доме, отдыха.
А Сергей Забельян родился на 

юге страны. В 1950 году он окон
чил нефтяной техникум в Туапсе и 
пять лет работал буровым мастером 
на Кубани, затем в Сибири. Его 
привлекла геология, хотелось про
должать образование. Он слыхал о 
томских вузах, в которых работало 
и училось немало замечательных гео. 
логов, в числе которых были ака
демики Обручев, Усов. В 1956 году 
Сергей приехал в Томск и поступил 
в университет.

Дружной семьей живут и учатся 
в университете юноши и девушки 
различных национальностей —  рус
ские и украинцы, латыши и бело
русы, хакасы и якуты. Помогают 
Друг другу в учебе, ведут общест
венную работу, участвуют в обще
ственно-полезном труде.

Осенью прошлого года студенты- 
геологи работали на уборке урожая 
в Томской области и Красноярском 
крае. Высокую оценку получил их 
труд. 20 человек награждены по
четными грамотами ЦК ВЛКСМ, 
многим вручены почетные грамоты 
обкома комсомола.

Дружно трудились студенты на 
воскресниках по благоустройству, 
на строительстве сорокадвухквар- 
ти оного университетского дома, ки 
нотеатра в Кировском районе.

Сейчас многие студенты —  аги-

Давно стали привычными слова 
нашей. Конституции: «Граждане
СССР имеют право на образова
ние». И обычным кажется то, что 
у станков и за штурвалами ком
байнов стоят люди со средним об
разованием. Торжественные слова 
Основного закона претворяются в 
жизнь, как только перед малень
ким гражданином страны социализ
ма впервые открываются двери 
школы. Проходит десять лет, и он 
шагает дальше к новым знаниям, 
в труду, к  подвигам.

В нашей школе есть хорошая 
традиция: каждый год мы встре
чаемся с нашими бывшими воспи
танниками Недавно у нас состоял
ся очередной традиционный вечер 
выпускников школы. На нем в 
этом году я встретилась со своими 
учениками, которые когда-то начи
нали учиться у меня в 5-м классе. 
Нынче они кончают вузы. Силь
ные, крепкие юноши, по-взросло
му рассуждающие. Теперь я кажусь 
маленькой сведи них. Вот и они 
через несколько месяцев станут 
самостоятельными людьми, поедут 
на новые стройки.

Мои родные мальчики! Я все 
еще по привычке зову их мальчи
ками, хотя им уже за 20. Коля 
Гриднев, Игорь Богоряд, Виталий 
Колесников. Карл Зилинг. Юрий 
Евсюков после окончания универ
ситета. я уверена, будут хорошими 
специалистами. У них несколько 
разные специальности, но одни 
желания: хорошо трудиться, не
останавливаться на достигнутом, 
добиваться новых успехов.

А за ними —  новая жизнерадо
стная смена. Коля Гриднев, быв
ший председатель учкома, широко 
раскрывает глаза, встретив на ве
чере некоторых «малышей». Какие 
они стали большие! Может быть, 
эти маленькие граждане в буду

щем полетят в Космос, разгадают 
новые тайны земных и океанских 
глубин, создадут новые машины...

Да. милые мальчики, сбудутся 
ваши мечты, светлый и радостный 
путь перед вами! Счастливые судь
бы у вас!

Родина открывает широкие доро
ги для молодежи. Выбирай любую. 
Немало выпускников нашей школы 
стало хорошими производственника
ми. Есть научные работники, вра
чи. учителя, исследователи недр, 
^офицеры Советской Армии. Ряд 
выпускников, окончив десять клас
сов, идет на производство. На том
ских предприятиях трудятся наши 
недавние десятиклассники В. Ми
ронов, Т. Ложкина, В. Серебренни
ков. Н. Семенова и другие.

Выпускники школы работают в 
самых различных уголках страны. 
Многие из них не прерывают сво
ей связи со школой, пишут пись
ма о своей жизни, работе.

Недавно мы получили письмо от 
наших бывших учеников, ныне 
офицеров Советской Армии Плахо- 
тина и Серегина. Они пишут: «Мы 
часта вспоминаем родную школу, 
давшую нам путевку в жизнь, вспо
минаем своих учителей, которые 
не жалели сил. стараясь воспитать 
нас настоящими советскими людь
ми. Большое спасибо им за все, 
что они дали нам».

Юность —  счастливое время. 
Счастливую жизнь нашим детям, 
нашей молодежи, всем трудящимся 
нашей страны завоевала родная 
Коммунистическая партия. За 
славную Коммунистическую партию 
мы с радостью отдадим наши голо
са в день выборов в Верховный Со
вет СССР. м. ольгович,

заслуженная учительница 
школы РСФСР.

Школа М? 43 г. Томска.

— Учусь в техникуме или институте, — слова, которые можно 
слышать из уст молодежи, работающей на заводе, фабрике, в кол
хозе или поисковой партии.

Много такой молодежи в коллективе Нарымской нефтеразведки 
Колпашевской конторы разведочного бурения. Учатся заочно Алек
сандр Сачков, Николай Кузнецов, Владимир Требе, Виктор 
Леонтьев.

На снимке: дизелист Виктор Леонтьев — заочник первого курса 
Московского машиностроительного института — выполняет конт
рольную работу по начертательной геометрии.

Фото К. Юргина.

Будем работать еще лучше
Было время, когда многие девуш

ки и юноши, окончив семь или де
сять классов, стремились уехать из 
деревни в город. А сейчас из боль
ших Городов едет молодежь к нам, в 
колхозы Грандиозные дела, важные 
задачи, поставленные перед сель
ским хозяйством Коммунистической 
партией, вдохновляют ее. Да и 
культурная жизнь деревни стано
вится все богаче и интереснее.

Я очень люблю деревню, мне нра. 
вится работать в сельском хозяйстве.

Отслужив в армии, я приехал в 
Томскую МТС, и во г уже пятый год 
работаю бригадиром комсомольско- 
молодежной тракторной бригады. 
Ребята у нас в бригаде очень друж
ные.' В соревновании комсомольско- 
молодежных тракторных бригад об

ласти в честь сороковой годовщины 
Октября мы заняли первое место, 
завоевали переходящее красное зна
мя обкома ВЛКСМ. Нашей бригаде 
за отличную работу присвоили зва
ние комсомольско-молодежной трак
торной бригады имени сорокалетия 
Великого Октября.

А этой осенью вместе с-женой я 
ездил по путевке обкома комсомола 
в Москву на сельскохозяйственную 
выставку.

Мы взяли обязательства: в этом 
году провести весенний сев за 
8— 10 рабочих дней, собрать уро
жай по 16 центнеров с гектара, 
снизить себестоимость обработка 
гектара на 1,5— 2 процента.

Г. ШАЛАМОВ,
бригадир комсомольско-молодеж

ной транторной бригады.

МОЛОДЕЖЬ ЕДЕТ РАБОТАТЬ 
В КОЛХОЗЫ

В Томском университете, как и в других томских вузах, учатся 
студенты разных национальностей.

На снимке, студенты геолш о- географического факультета. Слева 
направо: А. Хатымпв (хант), Р. Сметами (якут). Н. Баязитова (та
тарка), А Буржимская (белоруска), С, Забельян (армянин), Г. Иб
рагимов (татарин), Г. Черноусова (русская).

Фото В. Новикова.

татары на десятилвогжах.
Разнообразны интересы студенче

ской молодежи. Есть среди нее и 
спортсмены-разрядники, и музыкан
ты, и чтецы, и танцоры.

На спортивной площадке и ста
дионе, в клубе, на занятиях круж
ков художественной самодеятельно
сти, в театре и лекториях — всюду 
можно встретить любознательную, 
жизнерадостную студенческую мо
лодежь. В вузе созданы условия 
для всестороннего развития бу
дущих специалистов, для их заня
тий и отдыха.

В кружках студенческого научно- 
исследовательского общества ра. 
ботает 1.140 студентов. Многие ра
боты, выполненные членами круж
ков, представляют теоретический 
интерес и имеют практическое зна
чение.

Многие миллионы рублей от
пускаются для работы университета, 
на строительство новых зданий,

приобретение научного оборудова
ния, на улучшение быта студентов, 

V
...Наступает ранний зимний ве

чер. Ярко освещены окна огромного 
пятиэтажного общежития на про
спекте имени Тимирязева. Из него 
то и дело выходят группы молоде
жи. Слышен смех, шутки. Вот и 
студенты-геологи. Они сдали еще 
один экзамен. Результаты хорошие. 
Сейчас хочется отдохнуть. Одни на
правляются в кино, другие— на ка
ток, третьи — на лыжную прогул
ку.

Упруго скрипит под лыжами 
снег, серебряными блестками свер
кает в электрическом свете дорога, 
свежий воздух румянит лицо. Хоро
шо, Когда позади с пользой прожи
тый день, а впереди — жизнь, 
полная неуклонного стремления впе
ред, любимый труд.

И. СИНЯЕВА.

Когда советский народ выдвинул 
задачу —  в ближайшие годы до
гнать США по производству продук
тов животноводства на душу насе
ления, юноши и девушки нашего 
района решили внести свой вклад в 
осуществление этой всенародной за
дачи. Многие выпускники Бакчар. 
ской средней школы заявили о 
своем желании пойти работать в 
колхозы.

Сейчас только в одном колхозе 
имени Кирова около десяти бывших 
школьников работает в животновод
стве. Есть среди колхозной молоде
жи и бывшие учащиеся Болыне- 
Гадкинской школы.

Упорно трудится молодежь.
В. Рыжкова в 1957 году надоила по 
1.563 килограмма молока на фу
ражную корову. Птичницы А. Юш- 
кенайте, Н. Юрчак, Г. Лев
ченко получили по 96 яиц на одну 
несушку. Заботливо и по-хозяйски 
ухаживают Галя Козырева, Маша 
Тарабукина за телятами.- Хорошо ра
ботают молодые свинарки.

Горячий отклик среди молодежи 
нашего района вызвал почин комсо
мольцев и молодежи г. Колпашево, 
изъявившей желание поехатЬ на 
постоянную работу в отстающие 
колхозы. Первыми поддержали этот 
почин молодые лесозаготовители 
Подольского лесопункта. 9 февраля 
22 человека отсюда выехали на по., 
стоянную работу в колхоз «Восход».

Их примеру следуют сейчас и 
другие. Изъявили желание поехать 
в отстающие колхозы восемь моло
дых рабочих Захаровского лесопунк
та. Готовится к отъезду на сею 
группа молодежи из райцентра.

Наша молодежь хорошо понимает 
важность работы в сельском хозяй
стве. Она едет на село с большим 
патриотическим подъемом.

—  Будем трудиться так, чтобы 
наша Родина была еще прекрасней 
и богаче. —  говорят молодые па
триоты.

И. ВИХРЕВ, 
секретарь Бакчзрского 

райкома ВЛКСМ.

ПО ЗОВУ СЕРДЦА
После окончания геологического 

факультета Московского универси
тета имени Ломоносова многие вы
пускники, в том числе и я, изъя
вили желание поехать в Сибирь.

Сейчас вместе со мной в Колпа
шевской геофизической конторе ра
ботает несколько молодых специа
листов. Все очи вносят долю своего 
труда в исследование недр Сибир
ской низменности. Вначале нам 
пришлось столкнуться с немалыми 
трудностями. Приходилось преодоле
вать сотни километров бездорожья, 
большую часть времени проводить 
в тайге, засыпая от усталости на 
хвойных ветках. Сегодня можно с 
гордостью сказать, что никто из 
молодых специалистов не спасовал 
перед трудностями, никто не пожа
лел, что приехал в Нарым.

Летом прошедшего года я воз
главлял геофизическую партию, ра
ботавшую в самом отдаленном рай
оне деятельности нашей конторы. 
Мы побызали в Сургуте, в устье 
реки Ваха, на среднем Васюгаяе.

В нашей партии было немало мо
лодежи из разных уголков нашей 
Страны. Плановое задание мы вы

полнили на месяц раньше срока. 
Мы смело проходили там, где рань
ше еще не ступала нога человека, 
порой пробирались по опасным бо
лотам. Задание по километражу 
профиля наша партия завершила 
на 156 процентов. Мы сэкономили 
государству почти 200 тысяч руб
лей. |

Из разных уголков северного 
края вернулись наши геологи с 
драгоценными сведениями о богат
ствах недр. [

Каждый из молодых геологов 
вправе считать себя в числе тех 
энтузиастов-комсомольцев, кото
рые по призыву Коммунистической 
партии приехали на новостройки 
Сибири. i

По решению XX съезда КПСС в 
Сибири создается мощная индустри
альная база страны. Каждому из 
нас приятно сознавать, что он на
ходится на ответственном участке 
строительства.

В. КОНДРАШОВ,
начальник геофизической партии 

Колпашевской геофизической кон
торы.
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Зарубежные отклики на беседу 
И. С. Хрущева с редактором 

иностранного отдела английской 
газеты „Таймс" А. Макдональдом
Беседа Первого секретаря ЦК 

КПСС тов. Н. С. Хрущева с ре
дактором иностранного отдела 
английской газеты «Таймс» 
А. Макдональдом находится в 
центре внимания мировой печати.

Все газеты Китая на видных 
местах публикуют в изложении 
беседу Н. С. Хрущева с редакто
ром иностранного отдела англий
ской газеты «Таймс» А. Макдо
нальдом. Газеты выносят в заго
ловки слова Хрущева о необходи
мости проведения совещания 
между руководителями Востока и 
Запада на высшем уровне. Газета 
«Жэньминьжибао» в заголовке от
мечает: «Советский Союз надеет
ся на решение вопроса о разору
жении и в конечном счете на лик
видацию армий. Для победы ком
мунизма во всем мире не требует
ся вооруженных сил». «Гунь- 
жэньжибао» в своем заголовке 
подчеркивает: «Народы всех стран 
мира требуют ликвидации «хо
лодной войны» и мирного реше
ния международных вопросов».

Излагая содержание беседы, га
зеты выделяют те места из отве
тов Н. С. Хрущева, где говорит
ся, что если сдвинуть с мертвой 
точки нынешние отношения меж
ду государствами, то это окажет 
благотворное влияние как на меж
дународную обстановку, так и на 
положение внутри отдельных 
стран.

Полный текст беседы опубли
ковали центральные болгарские 
газеты. 17 февраля газета «Ра- 
ботническо дело» в редакционной 
статье «Хорошее семя неизбежно 
даст ростки», посвященной бесе
де, пишет, что Н. С. Хрущев дает 
ясный ответ буржуазным идеоло
гам, утверждающим, что они не 
понимают почему идеи коммуниз
ма завоевывают так много сто
ронников во всем мире. Ком
мунизм — эго неизбежная фаза 
в развитии общества, это движе
ние миллионных масс. Никакая 
сила в мире не может остановить 
его, к  это движение победит. Но

победу идеям коммунизма прине
сет не война, а более высокий 
уровень жизни народа. Именно в 
таком направлении развивается 
социалистическое общество, где 
нет паразитов, нет сторонников 
войны, расистов и мракобесов. 
Далее газета пишет, что империа
листы спекулируют на том факте, 
что и страны социализма имеют 
армии, что Советский Союз распо
лагает всеми видами современно
го оружия. Н. С. Хрущев дает 
убедительный ответ на эти спеку
ляции, отмечает газета. Он не
сколько раз подчеркивает про
граммное марксистско-ленинское 
положение, что для социализма 
достаточно милиции и что суще
ствование регулярной армии яв- 
ляется вынужденным, вследствие 
угроз империалистов.

Идея совещания руководителей 
великих держав — хорошее семя, 
которое попало в благоприятную 
почву, какой является горячее 
стремление народов к тому, что
бы состоялась такая встреча, пи
шет в заключение газета. И это 
семя должно взойти, чтобы люди 
могли спокойно вздохнуть, .чтобы 
исчез зловещий призрак новой 
войны.

Сообщая о беседе Н. С. Хруще
ва с А. Макдональдом, берлин
ские демократические газеты вы. 
деляют высказывания Н. С. Хру
щева о неизбежности победы 
идей коммунизма. Эту победу, 
подчеркивается при этом, прине
сут более высокий уровень жизни 
при социализме, более высокое 
развитие культуры, науки, искус
ства и всего того, что нужно для 
жизни.

«Нейес Дейчланд» подчеркива
ет в заголовке, что ни водородные 
бомбы, ни ракеты не могут поме
шать распространению идей ком
мунизма.

Газеты также отмечают заявле
ние Н. С. Хрущева по поводу со
вещания на высшем уровне, под
черкивая, что эта встреча, види
мо, обязательно состоится.

(ТАСС).

Германская Демократическая Республика. Завод тяжелого маши
ностроения имени Эрнста Тельмана в Магдебурге производит разно, 
образные машины и агрегаты для промышленных предприятий. Сре
ди выпускаемой продукции — мельницы для цементных заводов.

На снимке: обработка основной частг мельницы, предназначен
ной для отправки в Советский Союз. _ .

(Фотохроника ТАСС).

ВЕЧЕР ВЕНГЕРО
СОВЕ ТС КОЙ ДРУЖБЫ

В ы ст у п л ен и е  П альм и ро  
Т ольятти

РИМ, 17 февраля. (ТАСС). Ге
неральный секретарь Итальянской 
коммунистической партии Паль
миро Тольятти выступил вчера с 
речью на конференции в Сесто 
Сан-Джованни, посвященной ус
ловиям жизни итальянских трудя
щихся.

Положение в стране, заявил 
Тольятти, характеризуется отсут
ствием подлинной демократии. 
Демократия — это значит созна
тельное, активное участие трудя
щихся классов в руководстве эко
номической и политической 
жизнью страны. Страна, где ра
бочему классу не . дают участво
вать в руководстве, не может на. 
зываться подлинно демократиче
ской. Крупные монополисты, ска
зал далее Тольятти, отказывают
ся признавать права трудящихся, 
записанные в конституции. В этом 
им помогают.. руководители хри
стианско-демократической пар
тии и высшие церковные круги. 
Блок, созданный этими тремя си
лами, — эго главный враг, угро

жающий сейчас демократии в 
Италии. Союз между этими сила
ми мешает трудящимся играть ту 
роль, которую они играли, могут 
и должны играть.

Касаясь вопроса предстоящих 
выборов, Тольятти заявил, что 
цель Итальянской коммунистиче
ской партии заключается в том. 
чтобы нс позволить христианско- 
демократич'еской партии прегра
дить путь к социализму. Мы зна
ем, сказал Тольятти, что движе
ние к социализму нельзя остано
вить никакими уловками, никаки
ми маневрами. Социализм идет 
вперед во всем мире. .До 1917 го
да он был мечтой, лозунгом, на
деждой. Сейчас он царит на одной 
трети территории земного шара. 
Мы хотим чтобы и Италия шла 
вперед по этому пути,’ который 
один только может гарантировать 
работу хлеб землю, свободу.

Мы желаем, чтобы после выбо
ров сложился блок сил, который 
нанес бы новый удар по старым 
капиталистическим порядкам.

БУДАПЕШТ, 17 февраля. 
(ТАСС). Будапештский городской 
комитет Венгерской социалистиче
ской рабочей партии, Всевенгер- 
ский совет Отечественного народ
ного фронта и Общество венгеро
советской дружбы устроили сего
дня в театре имени Петефи тор
жественный вечер, посвященный 
10-й годовщине подписания до
говора о дружбе, сотрудничестве 
и взаимной помощи между Совет
ским Союзом и Венгерской На
родной Республикой.

На вечере присутствовали, вид
ные политические и общественные 
деятели, работники культуры и 
искусства, трудящиеся столичных 
предприятий и учреждений.

С речью на вечере выступил 
член Полшбюро ЦК ВСРП, пред
седатель президиума Всевенгер- 
ского совета свободных профсою
зов Миклош Шомоди.

Венгеро - советское сотрудни
чество заявил он, явилось для 
всего мира свидетельством того, 
что великая держава и малый на
род могут сосуществовать в каче
стве равноправных государств, 
что, есть в мире такая великая 
держава. которая использует 
свою силу не на порабощение

других народов и на возрождение 
опасности войны, а на защиту 
мира, на защиту прав других на
родов, на службу делу прогресса 
человечества.

Дружба между советским и вен
герским народами, сказал он, вы
держала испытания в период 
контрреволюционных событий, 
когда советские люди снова про
лили кровь в интересах свободы 
и независимости венгерского на. 
рода.

После разгрома контрреволю
ции Советский Союз оказанием 
материальной политической и мо
ральной помощи снова открыл пе
ред венгерским народом путь к 
подъему.

С речью выступил также чрез
вычайный и полномочный посол 
СССР в Венгрии Е. И. Громов, 
подчеркнувший, что договор о 
дружбе, сотрудничестве и взаим
ной помощи, а также декларация 
правительств Советского Союза и 
Венгерской Народной Республики 
от 28 марта 1957 года представ
ляют собой основу, на которой и 
впредь будет развиваться и укре
пляться дружба и сотрудничество 
советского и венгерского народов.

Решение об объединении 
вооруженных сил Египта и Сирии

Р ост цен во Франции
ПАРИЖ 17 февраля. (ТАСС). 

По сообщению Национального ин
ститута статистики и экономиче
ских исследований, во Франции в

течение января повысились роз
ничные цены на 250 видов про
дуктов питания и промышленных 
товаров.

КАИР, 17 февраля. (ТАСС). 
Как сообщает печать, перегово
ры, которые вел в Каире началь
ник штаба сирийской армии гене- 
рал Афиф Бизри, завершились 
достижением полной договоренно
сти об объединении вооруженных 
сил Египта и Сирии. В связи с 
провозглашением Объединенной

Арабской Республики совместное 
египетско-сирийское командова
ние ликвидируется и создается 
новое единое командование.

Генерал Бизри заявил пред
ставителям печати, что мероприя
тия по реорганизации вооружен
ных сил .будут .завершены р  бли
жайшее время.

К раскрытию империалистического 
заговора в Сирии

ДАМАСК, 17 февраля. (ТАСС). 
По сообщениям печати, здесь про
должав гея следствие по делу аре
стованных участников недавно 
раскрытого империалистического 
заговора в Сирии. Сирийскими 
органами безопасности арестовано 
свыше ста заговорщиков и захва
чено большое количество оружия, 
в том числе пулеметы автоматы, 
ручные гранаты и взрывчатые ве
щества.

Следствием установлено, что 
21 февраля в день проведения 
плебисцита в Сирии и Египте по 
вопросу образования Объединен

ной Арабской Республики, заго
ворщики намеревались организо
вать вооруженные выступления в 
стране и убить ряд видных поли
тических и военных деятелей Си
рии.

Спорт Прыгают сильные, смелые,
отважные...

Парашютный спорт уже 
давно вошел в быт советской 
молодежи. Сотни юношей и 
девушек города Томска посвя
щают свободное время этому 
увлекательному и интересному 
виду спорта. Опытные, требо
вательные инструкторы Томско. 
го аэроклуба ДОСААФ помога
ют им в совершенстве овладе
вать парашютным делом. С 
каждым годом растут ряды 
спортсменов-парашютистов.

В Томске состоялись сорев
нования парашютистов в честь 
славного юбилея Советской 
Армии.

Каждому участнику надле
жало совершить по два прыж
ка с высоты 800 метров и 
приземлиться в центр круга 
(радиус 150 метров).

Один за другим подымают
ся в воздух самолеты, на бор
ту которых отправляются в 
очередной прыжок молодые 
спортсмены Владимир Камаев, 
монтер АТС Юрий Фефелов, 
учащийся электромеханиче
ского техникума Виктор Ми
хайлов. студентка ТЭМИИТа

Галина Вагайцева и другие. 
Самолет медленно уменьшает
ся в размерах. 500... 600...
800 метров.

— Товарищ руководитель 
полетов! Спортсмен Ващенко 
к прыжку готов, — доложил 
токарь завода режущих инст
рументов.

Владимир Ващенко начал 
прыгать недавно, но подает 
большие надежды. Он показал 
лучший результат дня — 16 
метров от центра круга.

Второе место занял Георгий 
Харченко. Его результат — 
294 очка из 300.

Большой интерес 
прыжки спортсменов 
разряда. В горячей 
первенство завоевал

вызвали 
первого 
борьбе 

инструк
тор Василий Конных. Совер
шая прыжки на точность при
земления с высоты 1.000 мет
ров, он набрал 252 очка. Все
го на одно очко отстал от не
го Михаил Грейсер.

Но самым радостным, и сча
стливым этот день был для 
Рамуэля Рахматулина. Он со
вершил свой сотый прыжок.

На снимке: Василий Кон
ных.

В. АНДРЕЕВ.
Фото В. Казанцева.

Как здесь указывают, по имею
щимся сведениям, в подготовке 
заговора принимал участие заме
ститель заместителя государст
венного секретаря СШ А Лой Ген- 
дерсон

По сообщениям газет, амери
канский посол в Дамаске посетил 
премьер-министра Сирии Сабри 
Асали и пытался доказать непри
частность правительства СШ А к 
заговору. В этой связи «Ар-рай 
аль-амм» подчеркивает, что по
пытки Соединенных Штатов 
оправдать свою заговорщическую 
деятельность не новы. В августе 
прошлого года, когда был разоб
лачен американский заговор про
тив Сирии, правительство СШ А 
пыталось доказать, что оно не 
имеет никакого отношения к за
говору.

Советское общество Красного Креота
и Красного Полумесяца— тунисскому 

обществу Красного Полумесяца
Председатель исполкома общества 

Красного Креста и Красного Полу
месяца СССР проф. Г. А. Митерев 
направил г. Мохамеду Азизу Джел. 
лули, председателю тунисского об
щества Красного Полумесяца следу
ющую телеграмму:

«От имени членов обществ Крас
ного Креста и Красного Полумесяца 
СССР выражаю искреннее сочувст
вие и глубокое соболезнование

семьям убитых и раненых во время 
налета французской авиации на 
мирное тунисское селение Сакнет- 
Сиди-Юсеф. Извещаю вас, что ис
полнительный комитет союза об
ществ Красного Креста и Красного 
Полумесяца СССР принял решение 
направить в ваше распоряжение для 
оказания помощи пострадавшим 20 
тысяч рублей».

Победа кандидата Компартии 
на дополнительных выборах во Франции

ПАРИЖ, 17 февраля. (ТАСС). 
Французская коммунистическая 
партия добилась новой замеча
тельной победы на частичных 
парламентских выборах. Во вто
ром туре голосования на допол
нительных выборах в Марселе де
путатом Национального собрания 
был избран кандидат Коммуни
стической партии Пьер. Дуаз, за 
которого было подано 106.273 го
лоса, • что '"составляет 38.94 про
цента всех поданных голосов.

Кандидат социалистической 
партии Андрие и «независимый 
республиканец» Фрессинэ потер
пели поражение.

Оценивая итоги выборов, газета 
«Юманите» пишет: «Голосование 
марсельцев наполнит радостью 
сердца всех демократов, всех ле
вых. Эта победа означает пораже
ние реакции, и • правительство 
Гайяра должно было бы принять 
во внимание распространение 
вых идей».

ле-

ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ „ИРЛАНДСКОЙ 
РЕСПУБЛИКАНСКОЙ АРМИИ"

ЛОНДОН, 17 февраля. (ТАСС). 
Печать сообщает об активизации 
деятельности «ирландской рес. 
публиканской армии» («ИРА» — 
тайная организация, выступаю
щая за воссоединение Северной 
Ирландии с Эйре).

16 февраля, как сообщает пе
чать, «ирландская республикан
ская армия» совершила три на
лета на полицейские участки, рас
положенные близ границы Эйре. 
Накануне «ИРА» совершила на

лет на склад оружия в военном 
лагере английской армии в Бланд- 
форде.

Все налеты отрядов «ирланд
ской республиканской армии» со
провождались вооруженными 
столкновениями с полицией.

На борьбу с этой организацией 
брошены войска и полиция. На 
всех дорогах в районе, где были 
произведены налеты 
установлены посты по 
проезжающих.

»ИРА», 
проверке

В интересах военного 
строи тельства

в
БЕРЛИН, 17 февраля. (ТАСС). 

Западной Германии началась 
передача в частное владение про
мышленных предприятий, являю
щихся собственностью государст
ва.

Министерство по вопросам го
сударственного имущества ФРГ 
официально сообщило о распрода
же авиационных и моторострои
тельных заводов «Юнкере». В 
сообщении указывается, что эти 
заводы «включаются в программу 
восстановления германской само
летостроительной промышленно
сти».

В связи с этим агентство АДН 
передает что заводы «Юнкере» 
проданы западногерманским авиа
ционным компаниям «Мессер-

шмитт АГ» в Аугсбурге и «Эрнст 
Хейнкель АГ» — в Штутгарте. 
Эти две компании, поставлявшие 
ранее самолеты для гитлеровской 
армии, объединились в настоящее 
время в самолетостроительную 
группу «ЗЮД» по производству 
самолетов для западногерманской 
армии.

По сообщению западногерман
ского агентства ДПА, в ближай
шее время будет распродано 45 
процентов акций общества «Дейче 
вохеншау ГМБХ», капитал кото
рого до сих пор полностью при
надлежал Федеративной Респуб
лике. В результате этой распро
дажи в частное владение будут 
переданы акции на общую сумму 
1,8 млн. марок.

Л и в а н с к а я  га зе т а  о т е р р о р е  
в И о р д а н и и

БЕЙРУТ, 17 февраля. (ТАСС). 
Как сообщает газета «Аш-шарк», 
после провозглашения иракско- 
иорданской федерации в западной 
части Иордании началась кампа
ния террора и неслыханных реп
рессий против палестинских бе
женцев, которые выступают про

тив присоединения районов быв
шей Арабской Палестины к Ира
ку  и требуют проведения плебис
цита. Газета пишет, что иордан
ские власти произвели массовые 
аресты в крупнейших городах 
страны.

Против вооружения Западной Германии 
атомным оружием

БЕРЛИН, 17 февраля, (ТАСС). 
Агентство АДН сообщает о ряде 
выступлений западногерманского 
населения против вооружения 
ФРГ атомным оружием. Совеща
ние шести местных организаций 
профсоюза горняков в Эссене по
требовало, чтобы этот профсоюз 
всеми имеющимися в его распо
ряжении средствами боролся про
тив вооружения Западной Герма
нии. атомным оружием.

4-я молодежная конференция 
профсоюза горняков, состоявшая
ся в Дортмунде, решительно вы
сказалась против вооружения

бундесвера атомным оружием, а 
также против размещения атомно
го оружия на территории Федера
тивной Республики.
Студенты Гейдельбергского уни

верситета, представляющие все 
факультеты, подготовили резолю
цию, осуждающую вооружение 
бундесвера атомным оружием, 
создание ракетных баз в Запад
ной Германии и участие Федера
тивной Республики в производстве 
ядерного оружия. Гейдельберг, 
сние студенты разослали эту ре
золюцию студенческим комитетам 
всех западногерманских универ
ситетов.

Личная
проверка

Когда инспекция по охране 
труда усомнилась в соблюде
нии правил техники безопасно
сти на строительном участке 
манометрового завода, главный 
инженер УНР-290 тов. Олей
ников заявил, что строитель, 
ные леса сделаны крепко и 
устойчиво. И желая доказать 
это, бодро поднялся на них. 
Шагнул и... был подхвачен 
внизу подоспевшими рабочими.

Рис. Мирошина.

ИЗ ЗАЛА СУДА

Н а к а з а н  
за самогоноварение

ИЗВЕЩЕНИЯ
19 февраля, в 7 часов вечера, 

в обллектории состоится лекция 
по математике на тему: «Степени 
и корни в курсе средней школы».

Читает тов. Егоров В. В.
**

20 февраля, в 7 часов ’вечера, 
в обллектории для самостоятель
но изучающих политэкономию со
циализма состоится лекция на 
тему: «Закон планомерного раз
вития народного хозяйства».

Читает тов, Гренбэк Г. В.

ПОГОДА

Редактор В. А. КУЗЬМИЧЕВ.

Т Е А Т Р

Томский драматический театр 
имени В. П. Чкалова.

19 февраля — «Когда цветет 
акация».

20 февраля— «После разлуки».
21 февраля— «После разлуки».
Начало спектаклей в 8 часов 

вечера.

* - К И Н О

В Кристинехамне (Швеция) состоялся чемпионат мира по 
скоростному бегу на коньках среди женщин Звание чемпион
ки мира завоевала Инга Артамонова (СССР). Второе место и 
серебряную медаль завоевала Т. Рылова (СССР) На третьем 
месте — С. Кондакова (СССР).

На снимке (слева направо): Т Рылова, И. Артамонова и 
С. Кондакова. (Фотохроника ТАСС).

Кинотеатр имени М. Горького
19 февраля — новый цветной 

художественный фильм — «Ян 
Гус». Сеансы: 9, 11-10, 1-20,
3-30, 5-40 7-50, 10.

Зал кинохроники
19 февраля — цветной художе

ственный фильм «За витриной 
универмага». Сеансы: 9-30,
11-20, 1-10, 3, 4-50, 6-40, 8-30, 
10- 20 .

Кинотеатр имени И. Черных
19 февраля. Большой зал — 

«Ян Жижка». Сеансы: 9, 11, 1,
3 5, 7, 9, 11 Малый зал — «Со
перницы». Сеансы: 1-15, 3, 4-45, 
6-30, 8-15, 10. Для детей —
«Случай с ефрейтором Кочетко
вым». Сеансы: 9-45, 11-30.

Томскому хлебокомбинату на 
постоянную работу требуются: 
экспедиторы, уборщицы и коче
гары, последним оплата труда 
сдельно-прогрессивная.

Обращаться: г. Томск, переулок 
Батенькова, 2. 3 — 1
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Томская областная контора кинопроката
с 21 февраля выпускает на экраны кинотеатров 

новый художественный фильм

„ О  Р Л Е Н О  К “

Производство Одесской киностудии.
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М АГАЗИН № 1 ОБЛКНИГОТОРГА (г. Томск, переулок 
Батенькова. 5) покупает у граждан литературу. Принимают
ся произведения классиков русской, советской и зарубежной 
литературы, современных писателей, а также ноты, альбомы 
репродукций с картин.

Принимаются книги изданий всех лет, в том числе и доре
волюционных.

Прием книг производится ежедневно (кроме понедельника) 
с 10 до 4 часов дня, в воскресенье с 10 до 12 часов дня.

'§

Ж ш
Спичечной фабрике «Сибирь» 

требуется инженер или опытный 
техник на должность начальника 
механической мастерской.

Квартирой обеспечивается.
Обращаться в отдел кадров.

Томскому горзеленхозу требуют
ся на постоянную работу: счето
вод-кассир, грузчики, плотники и 
столяры.

Обращаться: г Томск, улица 
Яковлева, 76, телефон 44-36.

Томскому политехническому ин
ституту требуются: инженер-хи
мик, газоэлектросварщики, слеса
ри-сантехники, электромонтеры, 
токари, слесари высоких разря
дов, нормировщик, жестянщик, 
каменщики, штукатуры и разно
рабочие.

Обращаться: г. Томск, проспект 
имени Тимирязева, 9, комната 10, 
отдел кадров, с 3 до 6 часов ве
чера. 2 —1

Гр-ка Огородникова Клавдия 
Семеновна, проживающая в 
г. Томске, улица Октябрьская, 73, 
кв. 1, возбуждает дело о растор
жении брака с гр-ном Огородни
ковым Владимиром Ильичей, про
живающим в Иркутской области, 
Братск.

Дело подлежит рассмотрению в 
народном суде 2-го участка Куй
бышевского района г. Томска.

Г
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Колхозник сельскохозяйствен
ной артели «Победа», Кривошвин- 
ского района, Томской области, 
М. Л. Шарбан изготовил аппарат 
и занялся самогоноварением.

Народным судом Кривошеин- 
ского района Шарбан осужден по 
статье 2 Указа Президиума Вер
ховного Совета СССР от 7 апре
ля 1948 года «Об уголовной от
ветственности за изготовление и 
продажу самогона» к одному году 
лишения свободы.

Томский областной суд утвер
дил этот приговор.

По сообщению Томского гидро
метеорологического бюро, по об
ласти 19 февраля ожидается об-, 
дачная погода, местами слабый 
снег, ветер восточный, с перехо
дом на юго-западный, 3 — 7 мет
ров в секунду, температура воз
духа по северным районам 10— 
15 градусов, по остальным *— 
4—9 градусов мороза.

20— 21 февраля ожидается об
лачная, с прояснениями погода; 
местами слабый снег, ветер юго- 
восточный, 3— 7 метров в секун
ду, температура воздуха ночью^- 
11 — 16 градусов, днем — 6 —11 
градусов, по северным районам 
ночью— 17—22 градуса, днем — 
8 — 13 градусов мороза.

Томскому заводу «Сибэлектро- 
мотор» 'для работы в специальном 
конструкторском бюро и лаборато
рии требуются на постоянную ра
боту: инженеры-конструкторы, ин
женеры-электромеханики, инжене
ры-технологи по механической об
работке металлов, штамповке, ли
тейному производству, обмоточно
изоляционным работам, инженеры 
по автоматизации и механизации 
производственных процессов, ин
женеры-конструкторы в отдел 
главного механика.

>

Обращаться: г. Томск, проспект 
имени Кирова, 58. 3 —3

Гр-ка Пешкичева Анастасия 
Никоноровна, проживающая в 
г. Томске, поселок Старо-Карьер
ный, 160, кв 1, возбуждает дело 
о расторжении брака с гр-ном 
Пешкичевым Анатолием Никоно- 
ровичем, проживающим в г. Том
ске, переулок Владимирский, 13, 
кв. 2

Дело подлежит рассмотрению в 
народном суде 2 го участка Ки
ровского района г. Томска.

У
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